

Polresta Cirebon Gelar Jum'at Curhat Bersama Kelompok Tani Kecamatan Talun

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://www.cirebon.indonesiasatu.id)

May 4, 2024 - 20:34



CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jum'at Curhat, Jumat (3/5/2024). Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri Jum'at Curhat bersama Kelompok Tani Kecamatan Talun, Kabupaten Cirebon, dengan didampingi oleh Kasat Binmas, Kasiwas, Kapolsek Talun, Wakasat Lantas, Wakasat Narkoba, dan Kasubnit Tipiter Sat Reskrim Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melalui Wakapolresta Cirebon, AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H mengatakan, melalui Jum'at Curhat tersebut jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Ia mengingatkan masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tetap menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Kami ingin mendengar keluhan langsung dari masyarakat melalui kegiatan Jum'at Curhat. Setiap saran, masukan, dan keluhan yang diterima akan kami

tindak lanjuti untuk segera berkoordinasi dengan pihak terkait," ujar AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, Jum'at Curhat juga menjadi momentum untuk menyampaikan imbauan kamtibmas hingga aturan berlalulintas kepada masyarakat. Pihaknya mengingatkan agar warga selalu mematuhi aturan dan rambu-rambu lalu lintas saat berkendara di jalan raya.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon." ujar AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H.

Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jum'at Curhat ini digelar rutin, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas, dan kegiatan ini juga dilaksanakan oleh seluruh Polsek Jajaran Polresta Cirebon. Kami berharap, melalui kegiatan ini bisa menyerap seluruh aspirasi dari masyarakat Kabupaten Cirebon," kata AKBP Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H.